

MÁSTER EN EDUCACIÓN

Desde el 1 de marzo hasta el 10 de julio está abierto el plazo de preinscripción para el Máster Universitario en Estudios Avanzados en Educación en la Sociedad Global, que se desarrolla en la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca desde el curso académico 2013-2014.

El Máster tiene un perfil académico e investigador y tiene como principal objetivo promover el conocimiento de los cambios sociales y los efectos de éstos sobre los grupos y las diferentes realidades culturales y educativas, a nivel local y global. Para ello, ofrece elementos necesarios para el análisis y tratamiento de diferentes niveles de información que permiten una interpretación del contexto y de los efectos de la intervención social y educativa, mediante la comprensión de los procesos de construcción de la identidad cultural en sus diferentes espacios, así como la mediación entre los diferentes actores implicados en cada uno de los ámbitos de actuación socioeducativa abordados.

El MU recoge dos especialidades. Por un lado, una especialización académica que se enfoca hacia el campo de la pedagogía y la educación social, la intervención y gestión de programas e instituciones sociales con carácter educativo y la prevención en el ámbito de la desadaptación social. La segunda especialidad, denominada como Formación y Gestión de Calidad de la Educación, tiene como referente de actuación académica el marco curricular e institucional de los sistemas educativos formales. Esta segunda pretende facilitar formación académica sobre gestión de calidad, organización de los sistemas educativos, políticas educativas de reforma, dirección escolar, formación de formadores, gestión de recursos humanos y pedagogía laboral. Ambas especialidades están planteadas para la formación teórico-práctica, el fomento de la investigación básica y el desarrollo de actividades prácticas en instituciones afines a cada una de las especialidades, teniendo en cuenta el perfil curricular de cada una de ellas, buscando en suma la profundización y ampliación de la formación recibida principalmente en los Grados de Pedagogía, Educación Social y Maestro.